

Almagro inició pretemporada y anunció el retorno de la 1° femenina



Con la participación de dos refuerzos, Almagro puso en marcha este lunes su pretemporada, con miras al Torneo Federal del 2024. Se sumaron el pívate Lisandro Caraballo y el alero juvenil Santiago Barbero. A su vez el club anunció el retorno de la 1° femenina, con el regreso de varias jugadoras, y bajo la conducción de Maximiliano Barisio.

PRETEMPORADA RUMBO AL FEDERAL

Con la participación de dos refuerzos, Almagro puso en marcha este lunes su pretemporada, con miras al Torneo Federal del 2024.

Bajo la conducción del cuerpo técnico que comanda nuevamente Leandro Spiés, y bajo las órdenes del Prof. Ignacio Vogt, en la preparación física, los esperancinos comenzaron las tareas de una exigente preparación, como para hacerle frente a una intenso y extenso año deportivo, con varias competencias a la vista.

Los esperancinos jugarán desde el fin de semana del 17 de febrero el tercer nivel del baloncesto nacional, integrando el Grupo “A” de la Confederación Centro. Lo harán junto a: Sport Club Cañadense, San Martín de Marcos Juárez, Olimpia de Venado Tuerto, Unión Sionista Argentina de Rosario, Atalaya de Rosario y Alumni de Casilda.

CARABALLO ES EL NUEVO MAYOR. El entrerriano Lisandro Caraballo será finalmente el pivote que Almagro estaba buscando para reforzar la zona interna, ocupando la ficha de mayor que precisaba cubrir. Nacido en octubre de 1993, el paranaense que posee 1,96 metros, jugó en Echagüe de Paraná, para luego hacerlo en Belgrano San Nicolás y la última temporada lo hizo en Sanjustino, con quien lograra el pasaporte en el Prefederal y estuviera en la polémica Semifinal del Oficial contra, justamente Almagro.

LLEGO EL JUVENIL SANTIAGO BARBERO. También Almagró sumó al juvenil Santiago Barbero, con apenas 18 años cumplidos. El alero que ocupará plaza de U19, nació en Villa Minetti, y viene de jugar Prefederal en Ciudad de Venado Tuerto.

MODIFICACIONES EN LA ASOCIACION. En reunión entre la Asociación Santafesina y los delegados de los clubes, se resolvió hacer una modificación en las estructuras de la temporada asociativa. El primer certamen será el Oficial, y no el “Apertura”, con otro cambio significativo.

Es que del Oficial A2 habrá dos ascensos pero de la A1 no se producirán descensos por lo que el siguiente Oficial tendrá más intervenientes.

El primer certamen de mayores de ese año daría comienzo a principios de marzo tendrá a Almagro defendiendo el “bicampeonato”. Alma Juniors y quizás Almagro “B” tomarían parte de la A2. Se conformarán dos zonas y habrá interzonales, jugándose todos contra todos, a dos Ruedas. Luego de unos Play In entre el 7° y 10°, los 8 mejores armarán los Play Offs, en procura de la definición del Campeón.

En el segundo semestre los 12 equipos (10 + 2 ascendidos) tendrán la chance de jugar el Prefederal. La A2 jugará un nuevo Torneo, donde los dos mejores ascenderán, para tener la A1 un total de 14 equipos en el 2025.

RETORNARÁ LA PRIMERA FEMENINA

Almagro anunció que retornará la 1° División Femenina para encarar la temporada que tendrá como plus el hecho de jugar quizás un Prefederal.

Con el regreso al club de varias jugadoras que por distintas razones no se habían alejado, se decidió armar un interesante plantel. Se sumarán quizás algunos refuerzos. Se acordó con Maximiliano Barisio la conducción técnica. Helga Spiés continuará trabajando en las otras categorías formativas.

En la semana se pondría en marcha la pretemporada para afrontar de la mejor forma un año que promete ser mas que interesante para la rama femenina.